

# RESUMEN DE PRENSA



2002



# ÍNDICE

<b>RELACIÓN DE NOTICIAS PUBLICADAS EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOBRE EL CONSORCIO PACTEM NORD .....</b>	<b>3</b>
Firma de un pacto por el empleo en l'Horta Nord (Septiembre 2002) .....	3

## RELACIÓN DE NOTICIAS PUBLICADAS EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOBRE EL CONSORCIO PACTEM NORD

---

### **Firma de un pacto por el empleo en l'Horta Nord. Septiembre 2002.**

Quince ayuntamientos de l'Horta Nord, junto con empresarios de la comarca y sindicatos, firman un pacto con el fin de aunar esfuerzos en el ámbito de la inserción laboral.

Fuente: Las Provincias

Fecha de publicación: 24/09/2002

Periodicidad: diaria

Sección: L'Horta

Página: 19

Imagen: Sí

## LAS PROVINCIAS

### Quince pueblos se unen para ofrecer una única bolsa de trabajo

Forman un consorcio con las asociaciones de empresarios y sindicatos

**Quince ayuntamientos de l'Horta Nord junto a empresarios y sindicatos han firmado un pacto por el empleo para conseguir unir esfuerzos para la inserción laboral. Entre los objetivos de este consorcio estará contar con una ventanilla única con la oferta y demanda de empleo en los municipios, es decir, una única bolsa de trabajo.**

**JOSÉ M. ESTEVE ■ BURJASSOT**  
Más de 179.000 habitantes de l'Horta Nord, el 80% de la comarca, se beneficiarán del pacto de empleo firmado por quince ayuntamientos junto a sindicatos y empresarios, que tendrá como uno de sus objetivos contar con una ventanilla única con la oferta y demanda de empleo en los diferentes municipios. De esta manera, los ciudadanos no sólo podrán acceder a la bolsa de trabajo de su municipio sino también a otros de la comarca.

Sólo las corporaciones del PP, pese a ser invitadas a participar, no formarán parte de este nuevo consorcio comarcal que tendrá como objetivo final reducir el paro en la comarca.

Entre los objetivos de este acuerdo está conseguir una ventanilla única de la oferta pública y privada de empleo, así como realizar un estudio de las necesidades y carencias en materia laboral en la comarca.

Ahora, estos quince ayuntamientos esperan contar con financiación por parte de la Generalitat Valenciana con la implicación del Servicio Valenciano de Empleo y

Formación (Servef), el antiguo INEM. De momento, ya han recibido el respaldo de la Unión Europea, al subvencionar un programa europeo de los ayuntamientos de Burjassot y Paterna.

La idea nació hace más de un año en Burjassot, y como explicó ayer

Pepe Ruiz, teniente de alcalde y concejal de Bienestar Social "el objetivo es vertebrar la comarca laboralmente y conseguir poner en marcha iniciativas que generen empleo en toda l'Horta Nord".

El consorcio pondrá en marcha como primera iniciativa la realización de un observatorio socio económico comarcal. "Con el pretendemos conocer la estructura de la población y el mercado de trabajo, el conocimiento de nuevos yacimientos de empleo y saber cuales son las necesidades de la pequeña y

#### OBJETIVOS

- **Observatorio.** El consorcio realizará un estudio del perfil de parado de la comarca y las necesidades de las pequeñas y medianas empresas.
- **Ventanilla única.** La demanda y oferta de empleo se centralizará en un único servicio donde estarán conectados los quince municipios.
- **Cursos de formación.** Los talleres de formación e inserción laboral serán comarcales para facilitar el acceso a las poblaciones más pequeñas y con menos recursos.

mediana empresa", explicó Pepe Ruiz.

Uno de los puntos más interesantes de este consorcio es la coor-

dinación de los recursos para la orientación, la formación y la inserción laboral con la creación de una ventanilla única. Las ventajas de esta iniciativa, las explica el concejal Pepe Ruiz con un ejemplo. "Esta vertebración de las políticas de empleo permitirá que un parado de Almàssera pueda acceder a una oferta de empleo en Burjassot, lo que hoy es inviable".

Desde el consorcio se pondrán en marcha programas de fomento del empleo y de formación y calificación en coordinación con los ejecutados localmente. Así, estos programas permitirán a poblaciones pequeñas y sin capacidad para desarrollar este tipo de iniciativas.

#### Críticas del PP

El PP denuncia que este pacto por el empleo "se está utilizando partidistamente", y este uno de los motivos por el cual los ayuntamientos populares no formarán parte del nuevo consorcio. Joaquín Soler, alcalde de Massalfassar y presidente del PP de l'Horta Nord, apuntó ayer que "existe un organismo como el Servicio Valenciano de Empleo y Formación que garantiza estas políticas que generan trabajo, pero en este caso los ayuntamientos del PSPV han intentado utilizar partidistamente un tema tan importante y que preocupa al ciudadano como es el trabajo".

Los quince ayuntamientos que han entrado son en su mayoría gobernados por el PSPV, junto a Meliana y Almàssera, donde sus alcaldes son del Bloc y UV respectivamente. En un principio, sólo Moncada, entonces con gobierno del PP, firmó el pacto por el empleo, mientras el resto de municipios populares rechazaron la invitación a formar parte del consorcio.



Un taller especial de empleo en Moncada. / LP